

La construcción del tercer templo judío y la apostasía de la iglesia de Cristo

La Biblia dice que al final de los tiempos se construirá un templo en el que los judíos harán sus sacrificios; ya ellos se están preparando para su construcción en Jerusalén. La Biblia enseña que durante la Tribulación estará ese tercer templo, porque se habla de los sacrificios los cuales sólo se hacen en este lugar; y se dice que el anticristo se sentará en ese templo haciéndose pasar por Dios: Apocalipsis 11: 2: "Entonces me fue dada una caña semejante a una vara de medir, y se me dijo: **Levántate, y mide el templo de Dios, y el altar, y a los que adoran en él**". 2 Tesalonicenses 2: 3-4: "Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá **sin que antes venga la apostasía**, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; **tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios**".



Ya Israel tiene todo listo: los sacerdotes y sus vestiduras, los utensilios del templo, la vaca alazana para los sacrificios la cual no había nacido en los siglos anteriores y ya se está reproduciendo.

La otra señal es la apostasía de la iglesia verdadera de Cristo; es el abandono de la fe en Jesús, Dios, Señor y Salvador; y en la Biblia se describe a las personas que engañarán con falsas enseñanzas para que muchos se aparten de la Palabra de Dios; esto está ocurriendo hoy con la predicación de los pactos con dinero a cambio de milagros, el evangelio falso de prosperidad material que hace mercadería de las personas que van a la iglesia; esto lo profetizó la Biblia como señal clara del fin. 2 de Pedro 2: 2-3: "Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será blasfemado, **y por avaricia harán mercadería de vosotros con palabras fingidas**. Sobre los tales ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su perdición no se duerme". Si usted que lee este folleto está en una iglesia donde se predica la mercadería de la Palabra de Dios, huya de ese lugar, porque está en una iglesia apóstata y el Señor juzgará duramente a los que predicán y siguen estas enseñanzas.

El tratado de paz entre Israel y Palestina

Para que los judíos construyan el templo sobre el monte donde está el Domo de la Roca, debe haber un tratado de paz entre Palestina e Israel; el anticristo hará esto y será un evento claro del fin del mundo. Daniel 9 habla de este acuerdo en la profecía de las setentas semanas; Dn. 9: 27: "Y por otra semana confirmará el pacto con muchos; a la mitad de la semana hará cesar el sacrificio y la ofrenda. Después con la muchedumbre de las abominaciones vendrá el desolador, hasta que venga la consumación, y lo que está determinado se derrame sobre el desolador". Esta semana son los siete años de juico, de Tribulación, que vendrá sobre el mundo entero; se iniciará con este pacto o tratado de paz entre judíos y palestinos que hará el anticristo.

El aumento de la ciencia.

Daniel 12: 4 dice: "Pero tú, Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin. Muchos correrán de aquí para allá, y la ciencia se aumentará". Daniel recibe la revelación del tiempo del fin y profetiza los viajes de un lugar a otro y el aumento de la ciencia, el cual ha ocurrido en el siglo XX y XXI como nunca ha ocurrido.



Hay muchas señales más que por el poco espacio en este folleto, no podemos describirte; pero las que has leído son suficientes para que sepas que el tiempo del fin del mundo está cerca y la venida de Cristo también. Dios quiere que entiendas la época que estamos viviendo para que llegues al arrepentimiento, para que recibas a Jesús en tu corazón, tengas salvación y vida eterna.

Dios enviará juicio sobre la tierra, pero ha dado una promesa para todos los que se arrepientan y reciban a Cristo en el corazón, viviendo según la Biblia, la Palabra de Dios. Recibe hoy el amor de Dios; puedes hacer esta oración con un corazón sincero, para que obtengas la gracia del señor y la salvación de tu alma:

"Dios mío, perdona todos mis pecados, yo reconozco hoy que he vivido separado de ti, que he hecho lo malo delante de tus ojos, pero yo hoy te pido perdón, límpiame, ayúdame. Señor Jesús, yo te recibo hoy como mi Señor y Salvador, y te pido que me hagas un hijo de Dios, yo quiero escapar de todo el juicio que vendrá sobre esta tierra y quiero que me lleves contigo para vivir a tu lado por la eternidad, amén".

¡EL FIN DEL MUNDO VIENE PRONTO Y JESÚS ESTÁ A LA PUERTA!



Un día los discípulos le preguntaron a Jesús sobre el fin del mundo y les respondió con los eventos que ocurrirán; estas señales se están dando en este tiempo delante de nuestros ojos, y una de las principales es que todas las señales se manifestarán simultáneamente y con mayor intensidad; Jesús dijo en Mateo 24: 33: "Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas".

Lee estas señales y comprueba que estamos en los últimos tiempos antes del fin del mundo.

Guerra y rumores de guerra

Jesús dijo en Mateo 24: 6-7: "Y oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca; pero aún no es el fin. Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino; y habrá pestes, y hambres, y terremotos en diferentes lugares".



IGLESIA CRISTIANA BERE A

Sede Barranquilla: Calle 79B No. 42-191 Ciudad Jardín
SERVICIOS: MIÉRCOLES: 7:00 PM. - VIERNES: 6:30 PM.
SÁBADOS: AYUNO: 9:00 AM.
SÁBADOS: ESTUDIO BÍBLICO: 3:30 PM.
SÁBADOS: CULTO DE JÓVENES: 6:30 PM
DOMINGO: ESCUELA DOMINICAL: 9:00 AM

Sede Sabanalarga: Calle 33 No. 23-60 Alianza 2da. Etapa
SERVICIOS: MIÉRCOLES: AYUNO: 9:00 AM.
SÁBADOS: ESTUDIO BÍBLICO: 2:00 PM.
DOMINGO: ESCUELA DOMINICAL: 5:00 PM.

Sede Isabel López: Calle 6 con Cra. 11 (Calle Central)
SERVICIOS: MIÉRCOLES: AYUNO: 9:30 AM. - CULTO: 6:30 PM.
VIERNES: CULTO DE ORACIÓN: 6:30 PM.
DOMINGO: ESTUDIO BÍBLICO 3:00 PM.
ESCUELA DOMINICAL: 4:00 PM.
TEL: 6053424861

YouTube Ministerio Berea Barranquilla
YouTube Berea Films Barranquilla
300 840 1475 - 300 325 8578
Berea la congregación de las 7 aguas
@bera7aguas

Durante el siglo XX, el siglo pasado, empezó el cumplimiento de esta palabra; la humanidad presencié dos terribles guerras mundiales, la primera de 1914 a 1918 y hubo más de 30 millones de muertos; en la segunda, que ocurrió entre 1939 a 1945 y hubo más de 45 millones de muertes. Después, aconteció la guerra fría, la carrera de países como Estados Unidos y Rusia por obtener armamento nuclear para mostrar su poder. Aparentemente esta guerra finalizó con tratados de no proliferación nuclear en los que hubo compromisos de reducción de armas; pero esto no fue suficiente, porque hoy, en pleno siglo XXI, nos encontramos al borde de una tercera guerra mundial, pues las potencias tienen armas nucleares suficientes para destruir el planeta y han decidido seguir adquiriendo más.

Además de guerras, en Mateo 24 se habla de pestes y hambrunas como señales antes del fin:

Este evento empezó a intensificarse en el siglo XX, después de las dos guerras mundiales; En Ucrania en los años 20 murieron por hambre millones de ucranianos; en 1944 en plena segunda guerra mundial, en Holanda murieron muchos por causa del bloqueo nazi. En África ha habido crisis por hambrunas, y aun en este tiempo se da la situación en Sudán del sur; más de un millón de niños se encuentran afectados; en Yemen hay hambrunas, producto de la guerra.



También hemos sido testigos de diversas enfermedades en algunos países y que se extienden por todo el mundo, el sida, la gripe aviar, el ébola; en Yemen han muerto más de 700 personas por cólera y más de 100.000 están afectados. Muchas enfermedades son consecuencias de la guerra. Los terremotos son otra señal de la que habló el Señor Jesucristo; siempre los ha habido, pero en estos últimos tiempos se han aumentado en frecuencia y en intensidad; sólo basta ver las noticias y casi que a diario nos enteramos de sismos de diferente magnitud, en muchas partes del mundo.

Hombres perversos: terrorismo

Hoy el mundo está presenciando la proliferación del terrorismo; hombres que asesinan a sangre fría, muchos en lugares públicos se suicidan al ser bombas humanas o atentan contra sus vidas después de cometer sus homicidios. El Señor dice en Mateo 24: 12, que por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará; y en 2 Timoteo 3: 1-4 dice:

“También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos. Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos”.



Hoy en día no hay lugar en la tierra donde se pueda estar seguro; por eso muchos gobiernos han hablado de la necesidad de paz y seguridad; pero el mismo Señor Jesucristo habló de una señal para cuando comience el juicio de Dios sobre la tierra: 1 Tesalonicenses 5: 2-3: “ Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche; que cuando digan: **Paz y seguridad**, entonces vendrá sobre ellos la destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán”.

El regreso de Israel a su tierra

Otra señal del fin del mundo es el regreso de Israel a su tierra y su levantamiento como nación; después de tantos siglos en que el pueblo judío estuvo disperso por todo el mundo y no existía como nación, Dios cumplió su promesa de acabar con su dispersión y restaurar el nombre de la nación, lo cual ocurrió en 1948, año en que el reloj profético se activó para los eventos del fin del mundo. Daniel profetizó esto como señal del tiempo del fin que describe en el capítulo 12: 6-7: “Y dijo uno al varón vestido de lino, que estaba sobre las aguas del río: ¿Cuándo será el fin de estas maravillas? Y oí al varón vestido de lino, que estaba sobre las aguas del río, el cual alzó su diestra y su siniestra al cielo, y juró por el que vive por los siglos, que será por tiempo, tiempos, y la mitad de un tiempo. **Y cuando se acabe la dispersión del poder del pueblo santo, todas estas cosas serán cumplidas”.**



La restauración del imperio romano

La Biblia dice que al final de los tiempos, se levantaría un imperio que ya estuvo en épocas pasadas y es el imperio romano. Daniel 2 narra el sueño de Nabucodonosor que interpretó el profeta y que habla de los cuatro reinos o imperios: el Babilónico en el que él reinaba, el medo-persa, el griego y el romano; Daniel 2: 39-40: “Y después de ti se levantará otro reino inferior al tuyo; y luego un tercer reino de bronce, el cual dominará sobre toda la tierra. Y el cuarto reino será fuerte como hierro; y como el hierro desmenuza y rompe todas las cosas, desmenuzará y quebrantará todo”. De estos 4 imperios también habla Daniel en el capítulo 7 cuando menciona las cuatro grandes bestias. La cuarta bestia es el imperio romano que ya ocurrió, pero se volverá a levantar; Daniel 7: 23: “Dijo así: La cuarta bestia será un cuarto reino en la tierra, el cual será diferente de todos los otros reinos, y a toda la tierra devorará, trillará y despedazará”. Después de este reino se describe el Reino Eterno de Dios que seguirá, después del fin; Daniel 7: 26-27: “Pero se sentará el Juez, y le quitarán su dominio para que sea destruido y arruinado hasta el fin, y que el reino, y el dominio y la majestad de los reinos debajo de todo el cielo, sea dado al pueblo de los santos del Altísimo, cuyo reino es reino eterno, y todos los dominios le servirán y obedecerán”.

En el siglo XX presenciamos el surgimiento de un nuevo imperio romano con la Unión Europea, que tiene una sola moneda y ahora quiere tener su propio ejército. La Biblia dice que este imperio se levantaría con alianzas humanas débiles; Daniel 2: 41-43: “Y lo que viste de los pies y los dedos, en parte de barro cocido de alfarero y en parte de hierro, será un reino dividido; mas habrá en él algo de la fuerza del hierro, así como viste hierro mezclado con barro cocido. Y por ser los dedos de los pies en parte de hierro y en parte de barro cocido, el reino será en parte fuerte, y en parte frágil. Así como viste el hierro mezclado con barro, se mezclarán por medio de alianzas humanas; pero no se unirán el uno con el otro, como el hierro no se mezcla con el barro”.

